

Exposition de photos au Guatemala

La bureau d'information de l'Opus Dei au Guatemala inaugurera l'exposition itinérante « Saint Josémaria. Son chemin au Guatemala ». Des photos, des panneaux d'information, des posters sur le fondateur de l'Opus Dei y sont exposés.

22/02/2012

Le bureau d'information de l'Opus Dei inaugurer la exposition “**Saint**

Josémaria. Son chemin au Guatemala”.

L'exposition comprend une série de photos, des panneaux d'information, des posters, de courtes vidéos et des objets dont le fondateur de l'Opus Dei s'est servi. Il y a une section sur le séjour de saint Josémaria au Guatemala, en février 1975 où sont aussi présentées des réalisations apostoliques de l'Opus Dei qui ont vu le jour dans ce pays, sous l'encouragement de son fondateur.

Par ailleurs, il y a une partie consacrée à la vie du docteur Dr. Ernesto Cofiño, médecin pédiatre et membre surnuméraire de l'Opus Dei dont le procès de béatification est déjà ouvert.

La première présentation de l'exposition a lieu à la Galerie Kilomètre Zéro du Palais National de la Culture, au Parc Central de la Cité, du 17 au 21 février prochains. L'acte

officiel d'inauguration, présidé par son excellence mgr Oscar Julio Vianosb, archevêque de Guatemala, aura lieu samedi 18, à 11h.

Après cette première phase, l'exposition sera installée dans d'autres villes du pays.

Plus d'information.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/exposition-de-photos-au-guatemala/> (20/01/2026)